



笑顔いっぱい
を運いっぱい

5月の
教育活動

1年生 はじめてがいっぱい



初めて見るものにわくわくいっぱいの子どもたち。先日は、給食室探検にも行きました。毎日、元気に過ごしています。

2年生 遊具で楽しく遊んでいます！

「外でからだをうごかすって気持ちいい。」
「いっしょにゆうぐであそぼう！」
楽しい体育の学習がスタートしました。



3年生 理科の学習がスタート！

3年生になり、新しく理科の学習がスタートしました。早速校庭に出て、自然の中には、どんな生き物がいるのか、体全体を使って探しました。



4年生 リコーダー演奏をプレゼント！

1年生を迎える会で1年生が元気よく入場できるように、心を込めて全員で「ミッキーマウスマーチ」を演奏しました。



5年生 家庭科の学習が始まりました。



早く裁縫や調理実習をしてみたいな。どんな作品や料理ができるのだろう！

6年生 1年生との交流



とってもかわいい1年生、もっとたくさんお手伝いしたい！

5組 1年生と学校探検へレッツゴー！

1年生に二俣川小学校のお気に入りの場所を教えるため、学校探検をしました！目をキラキラさせていました。



児童支援専任より 旭警察 361-0110

5月や10月など季節の変わり目は不審者事件が起こりやすい時期です。学校でも指導、注意喚起を行っていますが、ご家庭でもぜひお声かけください。万一不審者にかかわる情報があった場合、迅速な事件解決につながるよう上記の旭警察へできるだけすみやかに連絡していただくようお願いいたします。今後とも、子どもたちの安全のため、ご協力をよろしくお願いいたします。

★「わいせつ・セクハラ」「いじめ」校内相談窓口について

本校における子どもに対するわいせつ・セクハラ行為、またはいじめに関する相談窓口担当者は、養護教諭 佐々木 緑と、児童支援専任教諭 大原 崇英です。子ども自身でも、保護者の方でも、気になることがありましたら、ぜひご相談ください。また、一般教育相談を含め、**教育総合相談センター**も利用できます。671-3726~8

学校だより等で、児童の写真に掲載することがあります。不都合がある方は、担任まで申し出てください。